

三葉幼稚園

10/23 ~ 10/27

職場体験学習レポート

1日の流れ

朝:登園した子から荷物を片付けてシール帳にシールをはる。

外遊び(おままごと、遊具、追いかっこなど)や廃材で工作

午前:外遊び

廃材で工作(クラスや日による)

給食

午後:外遊びかお昼寝(保護者から頼まれた子)

おやつ

他にも、午前中にアンパンマン列車を見に行ったり、芋ほりに行ったりしました！



びっくりしたこと

おままごとに使う物が、木やプラスチックの物ではなく、本物の食べられる野菜と手が切れないように工夫されている普段使うような包丁だったことです。

この職場体験学習を通して

気づいたこと

バスでの送迎に同行させていただいた際、バスに園児を乗せたり、降ろしたりするとき先生が保護者とお話をされていて、保護者も先生方もとても楽しそうにお話しをされていました。そのような関係が先生と保護者との間に築かれているからこそ、保護者もお子さんを安心してあずけることができるのだと気づきました。

この職場体験学習で感じたこと

幼稚園の先生はこんなに大変なのだと思います。しかし、だからこそやりがいがある仕事なのだと先生方を見ていて思いました。小さい子と関わる仕事だから他の仕事とは違う大変さがあると思いましたが、とても魅力のある仕事だと、この職場体験学習を通して改めて感じました。